BENELO

NO. 4

令和3年6月30日

交通事故 『ゼロ』を目指して!

6月22日(火)に、模擬道路を用いて、正しい歩行の仕方や自転車の乗り方を学ぶ交通安全教室を実施しました。これは、1年生で、初めて自分の足で登校するようになる、4年生で、自転車で校区内に乗り出す学年になるため、正しい歩行、正しい自転車の乗り方の確認のために実施したものです。伊勢崎警察署の警察官2名、交通指導員さん5名の協力により、交通ルールや安全な歩行、安全な自転車の乗り方の練習を行いました。

その中で、署員の方から、1年生には、「正しい歩行のための3つの約束、『右側を一列で歩く』『飛び出しはしない』『信号を守る』を守って、事故の無いようにしましょう。」とお話をいただきました。また、4年生には、自転車に乗る前の点検の合い言葉「ブタシャベル」を教えていただきました。ブタハシャベルの「ブ」はブレーキ、「タ」はタイヤの空気圧、「ハ」は反射鏡、「シャ」は車体、「ベル」はベルの点検をしっかりして、安全に自転車に乗ってくださ





いということでした。正しい歩き方は、2年生以上の全児童が、正しい自転車の乗り方は、5年生以上の全児童はわかっていると思いますが、交通安全には、頭で理解するだけでなく、学んだことを行動に移すことが大切です。交通事故「ゼロ」を目指して、しっかり実践していきましょう。

6年チャレンジスクール

豊かな自然の中で仲間と協力し、乗り越えていく経験を通して、生活体験の幅を 広げ、たくましさや挑戦する心の育成を図る機会として6月25日(金)に国立赤 城青少年交流の家で実施しました。午前中は地図を頼りにウォークラリー、午後は 勾玉作りにチャレンジしました。















~~~· 小中連携 ~~~~

宮郷公民館で6月25日(金)に少年の主張・伊勢崎市大会が行われました。23日(水)には、その練習として、また、6年生の目指すお手本として、境西中代表者のスピーチを聴かせていただきました。身振りを交えた力強いスピーチは聴いていた6年生の共感を呼ぶとともに感動をいただきました。

3年フォレストリースクール

3年生では、地域の特色ともいえる御嶽山自然の森公園を活用して、自然体験学習に取り組んでいます。6月23日(水)にフォレストリースクールで、公園内や近くに生息する昆虫や魚、植物などについて、実物を観察しながら地元の方から楽しいお話を聞かせていただきました。







7月の主な予定

- 2日(金) PTA本部会
- 7日(水)計算コンテスト 委員会活動
- 9日(金)児童下校15時
- 13日(火)アルミ缶回収 あいさつ運動
- 14日(水)アルミ缶回収 あいさつ運動
- 15日(木)あいさつ運動 6年卒業アルバム個人撮影
- 16日(金) あいさつ運動
- 20日(火)終業式 児童下校11時15分
- 21日(水)夏季休業(8/24迄)